



Pressemitteilung 4/2023

Ein erfolgreicher Ostersonntag

Ein actiongeladener Renntag lockte am Ostersonntag ca. 2000 Zuschauer in den Hexenkessel.

Pünktlich zur Fahrervorstellung klarte auch der Himmel auf und die Sonne strahlte in Neuenknick.

Aufgrund dieser glücklichen Umstände kam die Stimmung keines Wegs zu kurz und die Zuschauer dankten den Fahrern lautstark.

In der A Lizenz stand am Ende des Tages der Schwede Johannes S. Stark auf dem Treppchen ganz oben. Unser Sportleiter präsentierte ein Spitzen-Fahrerfeld aus ganz Europa. Nicht nur die Fahrer, welche die Neuenknicker Bahn gut kennen hatten einen Vorteil

Vor allem aber die deutschen Fahrer machten es bis zum Schluss spannend, welches sich mit deutscher Final Teilnahme bestätigte.

Es wurden dem Publikum spannende Positionswechsel und Foto Finishes geboten, welche natürlich sofort entsprechend gewürdigt wurden.

Auch ein paar Showeinlagen und Wheelies kamen nicht zu kurz.

Ebenso gab es in dem Feld eine Amazone, die Dänin Maja Aamand wurde von Lauf zu Lauf immer schneller und heizte den Jungs ordentlich ein. Dies zeigte sich auch in der Gesamtwertung mit ordentlichen 6 Punkten.

In der Gespannklasse musste sich leider Clubfahrer Jan Kempa nach einem technischen Defekt im ersten Lauf für den Rest des Tages abmelden.

So zogen die restlichen Gespanne ihre Runden und Engländer Mitch Godden gewann mit lupenreinen Maximum.

Ganz dicht auf den Fersen folgte jedoch Ole Möller mit seiner Beifahrerin, welche Rad an Rad mit dem Engländer in die Kurven einbog und es auch mal eng wurde.

Auch auf 4 Rädern zeigte Clubfahrer Max Lawrentz eine grandiose Leistung, musste sich aber im Finale Marco Dahms geschlagen geben, der den ganzen Tag hartnäckig dran blieb.

Die B Solo Klasse hatte bereits das gesamte Rennen am Vormittag. Auch dort ging es heiß her und am Ende des Vormittags war es der Emsländer Timo Wachs, der sich den Sieg holte.

Nach einem spektakulären Sturz bewies Nick Haltermann Kampfgeist und setzte den Renntag - jedoch etwas zugesetzt - fort.

Alles in allem war es wieder ein gelungener Renntag und der SC Neuenknick bedankt sich bei jedem einzelnen, der dazu beigetragen hat!

Wir wünschen jedem Fahrer, Zuschauer, Fan oder Sponsoren eine erfolgreiche und Unfallfreie Rennsaison 2023.

